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公 民 館 だ よ り  た か せ    第２２５号   令和６年１月１５日発行 【班回覧】 

（祝）日田市成人の集い
１月 7 日、パトリア日田にて令和６年「日田市成人の集い」が行われました。昨年同様実行委員会形式

で新成人の代表が計画・実施し、全体では 510 名の 20 歳を迎える若者達が集いました。高瀬地区の今年

の成人者は４８名。そのうち２６名の出席がありました。大宮町の河津侑実さんが高瀬地区を代表して

成人証書を受け取りました。成人者からは「成人式を迎え、気持が変わった」、「学業に努力し人の為に

なれる仕事につきたい」など成人を迎えた意気込みの声が聞けました。新成人の皆さん、おめでとうご

ざいます！ 

新
年
の
あ
い
さ
つ 

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 
 

高
瀬
地
区
の
皆
様
に
は
、
穏
や
か
で
健
や
か
な
新
年
を
お
迎
え
の

こ
と
と
存
じ
ま
す
。 

ま
た
、
日
頃
よ
り
、
公
民
館
の
事
業
に
積
極
的
に
ご
参
加
、
ご
協
力
い

た
だ
き
、
心
よ
り
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

さ
て
、
昨
年
は
、
５
月
に
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
が
５
類
に

な
り
、
公
民
館
事
業
や
地
区
の
行
事
が
例
年
通
り
行
え
る
状
況
に
な

り
ま
し
た
。
し
か
し
、
３
年
ぶ
り
、
４
年
ぶ
り
開
催
と
な
っ
た
も
の
が

ほ
と
ん
ど
で
、
わ
か
ら
な
い
事
柄
も
多
く
、
地
域
の
皆
様
に
は
何
か
と

ご
指
導
、
ご
鞭
撻
を
い
た
だ
き
進
め
て
く
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
大

変
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

 

本
年
度
も
残
す
と
こ
ろ
３
ヶ
月
と
な
り
、
1
年
間
の
ま
と
め
の
時

期
に
入
り
ま
し
た
。
５
類
に
な
っ
た
と
は
い
え
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
防
止
に
努
め
な
が
ら
、
こ
れ
ま
で
の
行
事
や
活
動
を
生
か
し
、
新

し
い
試
み
も
加
え
て
令
和
６
年
度
に
つ
な
げ
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

本
年
が
皆
様
に
と
っ
て
幸
多
き
年
に
な
り
ま
す
よ
う
祈
念
申
し
上

げ
、
新
年
の
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。 

  

館
長 

髙
田 

義
友 
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昨年の暮れに八幡町の原田功一さんより、

しめ縄飾りを頂ました。毎年りっぱなしめ縄

をありがとうございます。 
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１月７日、第５１回高瀬地区新春懇親会が行われまし

た。椋野日田市長様、サッポロビール㈱九州日田工場長

の神山様をはじめ多くの御来賓の方々に御臨席頂きまし

た。 

コロナ感染防止のため３年間中止となり、この度４年

ぶりの開催となりました。初めに、日田手をつなぐ育成

会のメンバーによる和太鼓演奏と手話合唱があり会場を

盛り上げて頂きました。 

また、京町の秋山光生さんに、本年も看板を製作して

頂きました。 

懇親会は、７２名の方々が参加し、年始の挨拶や様々

な交流が行われていました。多数のご参加、ありがとう

ございました。 椋野市長と民生委員さんと一緒に(^^♪ 

十
二
月
二
十
六
日
に
九
重
ス
キ
ー
研
修
に
行
き
ま
し

た
。
と
て
も
天
気
が
良
く
絶
好
の
ス
キ
ー
日
和
♪
。
ス
キ
ー

の
経
験
の
あ
る
子
ど
も
達
と
初
心
者
の
子
ど
も
達
に
分
か

れ
て
ス
キ
ー
を
行
い
ま
し
た
。
今
回
ス
キ
ー
研
修
に
参
加

し
た
団
員
、
誰
一
人
投
げ
出
す
こ
と
も
な
く
、
ほ
ぼ
滑
れ
る

よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
事
故
や
ケ
ガ
も
な
く
無
事
に
、
雪
山

体
験
が
で
き
ま
し
た
。 

高

瀬

み
ど

り
の
少

年

団 


